

Bau eines Glockendenkmal am Wegekreuz St. Christophorusstraße Dorthausen

Sachstand



Glocke



Platz ursprünglich



Platz Vorbereitung für Denkmal



Seitenansicht

Nachdem wir nun fast 8 Monate auf die Genehmigung seitens der Stadt MG gewartet haben und viel Zeit und Nerven für unser gutes Vorhaben draufgegangen sind, haben wir nun seitens der mags den Gestattungsvertrag zur Durchführung der Errichtung eines Glockendenkmal schriftlich erhalten. Auch das Bauamt hat seine Genehmigung erteilt. Die Fläche wird bereits durch den Heimatverein und dem VFL Dorthausen gepflegt. Eine Patenschaft über die mags besteht bereits seit 2022. Erste Vorarbeiten wurden bereits durch Alexander Cremer und Günter Gehrman erledigt. Aktuell wird ein Statiker beauftragt. Danach erfolgt auf der Berechnung des Statikers für das Fundament und der Stahlrahmen in der die Glocke aufgehängt werden soll. Zwischendurch wird die Einfriedung des Platzes erfolgen. Zum Schluss Bepflanzung, Gedenktafel, Beleuchtung Solar ggf. Kameraüberwachung. Nach Fertigstellung soll ggf. eine Einweihung mit Messe stattfinden. Wir werden weiter berichten. Wenn Hilfe benötigt wird meldet sich der Vorstand. Spenden für das Vorhaben werden weiter gerne entgegengenommen. Der Förderverein Kirche Hehn/Dorthausen fördert ebenfalls dieses Projekt.

Bericht Christian Storms